

El colegio de las Carmelitas celebró el 132 aniversario de la congregación con su gran fiesta anual

05/03/2023



El colegio Santa María del Carmen de Elda que dirigen las Hermanas Carmelitas celebró un año más la Fiesta de la Congregación. Este evento tuvo lugar a lo largo del jueves y viernes con numerosas actividades, que se desarrollaron en un ambiente de alegría y compañerismo ya que participó todo el alumnado y sus profesores, desde infantil hasta bachillerato.

Las Hermanas Carmelitas de la Virgen María del Monte Carmelo han conmemorado el 132 aniversario de la fundación de su congregación y sus 122 años de presencia en Elda. El colegio celebra cada año este aniversario con dos jornadas festivas para todos los

niveles, desde educación infantil de un año hasta bachillerato, en torno al día 6 de marzo, fecha de la fundación.

El jueves se celebró el Cross Escolar "Marcos Ibáñez Payá", con una gran participación de todos los escolares, que corrieron por categorías con sus clases. A continuación, tuvieron lugar competiciones deportivas de fútbol sala, baloncesto y voleibol, así como diferentes talleres a elección del alumnado: juegos de mesa, cine, baile, karaoke, manualidades, impresión en 3D y arteterapia para secundaria y bachillerato.



Todo el alumnado del centro participó en las actividades.

El viernes la jornada comenzó con un Kahoot para toda la secundaria con preguntas sobre la congregación y su fundadora la Hermana Elisea, en el que resultaron premiados los tres primeros de cada clase. A continuación se celebró una eucaristía para toda la comunidad escolar que resultó muy emotiva para dar gracias por estos 132 años de presencia carmelita en Elda. Las tres hermanas de la comunidad escolar, Celestina, Presentación y Piedad, agradecieron a los

alumnos y profesores su implicación en su proyecto educativo cristiano.

El esperado festival comenzó sobre las 11:30 horas de la mañana, con las actuaciones de los niños desde infantil hasta bachillerato, donde los escolares bailaron, por ciclos, canciones divertidas y actuales que transmiten valores. La jornada concluyó con las espectaculares coreografías de acrosport a cargo del alumnado de primero de bachillerato.



También se celebró un cross escolar.